



# Projet Centenaire : accueil des CM2 de l'école Bonneval de Saint-Jean de Thouars par la classe de 3ème C

publié le 11/03/2019

---

Projet centenaire : Accueil par la classe de 3ème C des CM2 de l'école Bonneval de Saint-Jean de Thouars : jeu de piste (visite du collège) sur le thème de la Première Guerre mondiale et temps d'échanges entre les élèves : présentation des productions réalisées dans le cadre du projet Centenaire.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*